



Boygroup K-Pop Fiksi Dari Drama Korea 'Imitation' Bersinar Di Konser ATEEZ: Reuni Epik!

Description

Boygroup K-pop fiksi Sparkling dari drama Korea 'Imitation' melakukan reuni. Drama ini dibintangi oleh anggota ATEEZ Yunho, Seonghwa, dan San. Seperti drama, Sparkling bukan boygroup sungguhan, namun mereka mendalami karakter dan tampil di acara bincang-bincang musik populer. Sesuai laporan, anggota ATEEZ tengah mengadakan konser 'TOWARDS THE LIGHT : WILL TO POWER' di Jamsil Indoor Stadium, Seoul pada 27 dan 28 Januari 2024. Yunho, Seonghwa, dan San turut menghadiri konser tersebut, Suwoong pun turut hadir memberikan dukungan dengan duduk di antara kursi para penggemar.

Usai konser, Suwoong melalui Instagram @suwoong_95 membagikan foto bersama anggota Sparkling Yunho, Seonghwa, San, juga personel ATEEZ, Wooyoung ketika berada di belakang panggung. Dalam captionnya, Suwoong menulis, "Lama tak bertemu para anggota Sparkling! ATEEZ benar-benar yang terbaik." Postingan Suwoong dihujani beragam respon hangat dari penggemar yang rindu interaksi para pemain drama 'Imitation' itu mendapat 25 ribu likes dan 278 komentar per Minggu siang. Beberapa komentar mengungkapkan rindu akan kehadiran para anggota Sparkling, sementara yang lainnya hanya bersorak karena kebahagiaan melihat mereka bersama lagi.

Dalam drama 'Imitation', Sparkling menggambarkan kehidupan para idola di industri hiburan K-pop yang kompetitif termasuk merilis album mini album pertama 'DIAMOND'. Para penggemar rindu dengan kehadiran para anggota Sparkling, khususnya tiga anggota ATEEZ yang turut membintangi drama tersebut. Diharapkan, reuni tersebut menjadi momen yang mengesankan bagi para penggemar dan memberikan kenangan yang manis. Selain itu, kehadiran mereka di konser ATEEZ menjadi kabar bahagia bagi para penggemar yang bertemu kembali dengan idola mereka.

Ringkasan Boygroup K-Pop Fiksi Sparkling dari Drama Korea KBS 'Imitation' Reunian di Konser ATEEZ

Boygroup fiksi Sparkling dari drama Korea 'Imitation' melakukan reuni untuk pertama kalinya setelah beberapa tahun. Anggota ATEEZ Yunho, Seonghwa, dan San bersama Suwoong dari Boys Republic membintangi drama tersebut. Meskipun bukan boygroup sungguhan, mereka tampil di acara bincang-

bincang musik populer dan mengadakan konser di Jamsil Indoor Stadium, Seoul. Setelah konser, Suwoong membagikan foto bersama anggota Sparkling dan personel ATEEZ, Wooyoung. Postingan Suwoong di Instagram mendapat respon hangat dari penggemar yang rindu interaksi para pemain 'Imitation'. Dalam drama tersebut, Sparkling menggambarkan kehidupan para idola di industri hiburan K-pop yang kompetitif.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark